

De la O, Margena, “La colonia Che Guevara sí es igualteca, responden al alcalde”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 20 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/20/index.php?section=regiones&article=011n3reg>

A pesar de las declaraciones del alcalde Antonio Jaimes Herrera, quien solicitó delimitar las tierras de Puerto Pericones con el municipio de Teloloapan, el dirigente de la organización Tierra y Libertad y de la colonia Ernesto Che Guevara, asentada en esos terrenos, Bernardo Cayetano Hernández, aseguró que la propiedad en disputa está dentro de Iguala, incluso expuso que desde la creación de la colonia se han pagado los impuestos al municipio.

Consideró que no existe razón para que los habitantes de Tonalapa del Río, municipio de Teloloapan, reclamen esas tierras –más de 10 predios en conflicto– que, asegura, pretendieron quitarle al legítimo dueño, y que ellos adquirieron legalmente. Explicó que el dueño, del que no quiso revelar su nombre, ofreció los terrenos a quienes ahora integran la colonia, porque los ejidatarios de la comunidad vecina pretendían despojarlo. Dijo que le han informado que los ejidatarios adversos han entregado documentos al ayuntamiento de Iguala para notificarle de un bloqueo a la carretera, advertencia que calificó como acto de desesperación, pero pidió que cada quien asuma su responsabilidad y las consecuencias que esto pueda tener; “nosotros decimos que las presiones de ellos no preocupan a la organización, porque tenemos escrituras que datan de 1943 y 1980, y las más recientes confirman que las tierras tienen dueño y que los impuestos se pagan en Iguala, porque están dentro del municipio igualteco”, remarcó.

Cayetano Hernández añadió: “posiblemente la molestia de los ejidatarios de Tonalapa es porque no se les deja entrar a esos lugares, que se quisieron *agandallar*”.